

Datum: 31. Mai 2012

Lewentz eröffnet Info-Zentrum zur neuen Hochmoselbrücke

Ein neues Besucherzentrum informiert seit Donnerstag über den Bau der umstrittenen Hochmoselbrücke. Infrastrukturminister Roger Lewentz (SPD) weihte das Zentrum in einer historischen Kelteranlage bei Erden im Kreis Bernkastel ein.

Zu sehen sind dort unter anderem ein Film über das Projekt sowie eine Computeranimation zum Ablauf des Baus, wie das rheinland-pfälzische Infrastrukturministerium am Donnerstag in Mainz mitteilte. Betrieben wird das Haus vom Landesbetrieb Mobilität und dem Kelterverein Erden.

Lewentz sagte der Mitteilung zufolge, er sei überzeugt, dass sich viele Bürger über den Bau der «strukturpolitisch wichtigen» Brücke informieren werden. Die Hochmoselbrücke wird 160 Meter hoch und 1,7 Kilometer lang. Mit 16 Meter breiten Pfeilern wird sie künftig als Bestandteil der «B50 neu» den Hunsrück mit der Eifel verbinden. Die veranschlagten Kosten kletterten bereits von 331 auf bis zu 360 Millionen Euro. 2016 soll das Bundesprojekt fertig sein. Auf Widerstand stößt die Brücke bei der Bürgerinitiative «Pro Mosel». Die Gegner befürchten, dass die Landschaft verschandelt wird.

[Informationszentrum](#)